París quiere que presunto terrorista responda ante la justicia francesa



París, 19 mar (RHC-PL) El ministro francés de Interior, Bernard Cazeneuve, afirmó que Salah Abdeslam, presuntamente implicado en los atentados de noviembre de 2015 en París, deberá responder ante la justicia gala.

Cazeneuve declaró a la prensa que la en Bruselas de Abdeslam es un golpe importante a la organización Estado Islámico en Europa, aunque, remarcó, que la lucha está lejos de haber terminado y que el nivel de la amenaza sigue extremadamente elevado.

El ministro enfatizó que el gobierno de su país está determinado a que se haga toda la luz sobre los ataques yihadistas del 13 de noviembre, en los que murieron 130 personas y varios cientos resultaron heridas.

Este sábado tuvo lugar un Consejo de Defensa en el Palacio del Elíseo en el que participaron los principales dirigentes del gobierno francés junto al presidente François Hollande, quien expresó su deseo de la pronta extradición a Francia del acusado.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/87819-paris-quiere-que-presunto-terrorista-responda-ante-lajusticia-francesa$



Radio Habana Cuba